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Madame l’Inspectrice d’académie,  
 
Malgré la demande de l’ensemble des élus du personnel et  près de 1500 signatures 
d’une pétition, vous avez refusé de revoir le calcul du barème et notamment de  
diminuer le niveau de certaines bonifications, dont celles des situations SMS. Ce 
changement aurait pourtant permis un rééquilibrage du barème.  
Cette année, nous devons examiner près de 220 demandes de majorations de points 
pour raisons médicales et sociales. Rappelons, qu'avant ce changement de règles, 
ces demandes étaient beaucoup moins nombreuses et traitées sans trop de 
problème en marge du mouvement. Par exemple, en 2008, nous avions eu 25 
dossiers à examiner pour l’ensemble du mouvement.  
Ces bonifications, qui sont devenues un élément déterminant pour obtenir un poste 
choisi, ne peuvent et ne doivent faire l’objet de quelconque suspicion.  
Le recours, qui s’emble-t-il s’est généralisé cette année, aux « consultations » par 
téléphone avec le médecin de prévention ne peut qu'amplifier la défiance quant aux 
critères d’attribution des bonifications et en conséquence le sentiment d’injustice.  
Pour que ces bonifications soit indiscutables, elles ne devraient être accordées 
qu’après consultation d’un expert, seul gage de crédibilité auprès des collègues. Une 
consultation téléphonique après examen de dossier ne répond pas selon nous à ce 
critère. 
De même les nominations sur les vœux de zones, totalement opaques, vont une fois 
de plus engendrer colère et incompréhension. 
Les règles du mouvement que vous avez définies génèrent des difficultés accrues : 
impossibilité pour les collègues de changer de poste dans certaines zones alors 
qu’ils en ressentent la nécessité, incompréhension dans l’octroi des bonifications 
pouvant porter atteinte à la sérénité du travail en équipe, affectations « subies » 
générant désarroi, fatigue et désengagement professionnel. 
Nous devons revenir à un barème dont l’élément essentiel est l’AGS et dont les 
majorations soient indiscutables et comprises par tous.  
Vous avez refusé d’entendre les propositions de l’intersyndicale, approuvées par nos 
collègues, nous le regrettons. 
Nous vous demandons donc une fois de plus, Madame l’Inspectrice d’académie de 
revenir à des règles du mouvement transparentes et équitables qui permettent à nos 
collègues de travailler dans la sérénité. 
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